

対話集会に参加した感想

観光建設水道委員会 テーマ:『別府観光のあり方について』

○今回は Zoom での参加になりましたが、次回もこういった機会があれば積極的に参加したいと思いました。私自身生まれも育ちも別府です。別府が大好きなことから別府市制 100 周年委員に立候補し会議に参加させて頂いております。今は韓国で留学をしていますが別府を離れた場所に来て比較し、気づいた別府の良さを今凄く感じています。実際に海外の友人から「別府は人も温泉もあたたかい」と言われたこともありました。そのたった一言で鳥肌が立ちました。自分の故郷である別府が海外の人からもいい印象を持ってもらえたことがすごく嬉しかった経験があります。こうした経験から私の大好きな別府の街を国内のみならずもっと多くの海外の方にも発信していきたいと思いました。

○対話でいえなかったが、白池地獄前のソフトクリーム屋のある通りなど、下った所に足湯スポットがある所は温泉街を感じれて景観が良かった。温泉に入った後の客が食べ歩きできる夜の食べ歩きイベントなど、そこですればおもしろいと思った。

○感じたことを素直に話すことができましたが、まだまだ話し足りなかった部分がいくつもあり、少し後悔しています。しかし、1つ1つの問題に対して真剣に取り組んでいる様子が見て取れたのでとてもよい経験となりました。

○政治というとあまり身近に感じられなかったのですが、今回の対話集会で政治を身近に感じられたのでよかったです。

○観光、特に別府の観光について勉強しているので、実際に観光に携わっている方からお話を聞けたことはとても貴重な経験となりました。今、別府で課題となっている問題について意見を交換するのは面白く、より課題に関心をもつことができました。

○悪かった点は主に自由に話せる時間が少ない。

○実際に市議会の方々と話したことによって、普段どのように議会をしているか知ることができました。

総務企画消防委員会

テーマ:『別府市の交通に関する現状、課題及び持続可能な交通体系について』

- 今後もこのような機会があれば参加していきたい。
- なかなか議会の方に意見を伝える機会がないのでこのような対話集会を継続的に行っていただけますとありがたいです。
- 市議のみなさまにタクシー事業者の経営状況の説明ができ、乗務員不足や原材料(燃料含む)高騰による経営への影響などのお話しができて良かった。可能であれば追加で30分ほどお時間があればよかったですと思います。
- とても有意義な時間でした。是非とも、第2回、第3回と継続して対話集会を実施してほしいです。
- 今回意見を伝えた内容について、実現していくようにつなげていただければと思います。
- 対話をする事で、あまり聞かなかった部分を先生方から聞いたので良い

厚生環境教育委員会 テーマ:『別府市の救急医療体制について』

- 議員の先生方に真摯に現状を聞いていただき、たいへん有意義でした。
- 今後の救急医療についての問題点の認識を共有できた。
- 色々な話を聞いていただきました。積極的な意見が交換でき良かったと思います。
- 直接対話ができ大変良かったです。
- 問題提起はできたが提起のみであった。
- 色々な話を聞いていただきました。積極的な意見が交換でき良かったと思います。

広報広聴委員会

テーマ:『若者の政治参加や選挙制度、別府市のまちづくり等について』

○今回このような機会に参加することが出来て、政治の仕組みや、私たちが疑問に思っていること、議員側から見て疑問に思っていることを聞いていただいて、少しでもスッキリすることが出来て良かったと思った。実際に会話してみても楽しく過ごすことが出来た。

○今回、対話集会に参加して、議会に対する印象が変わりました。日頃から政治について疑問を持ち、参加していきたいと思います。

○話が難しかった。

○全員に話を回すような工夫が必要であると感じた。

○とてもフレンドリーに議員さんが意見交換をさせてくださったので、自分の意見も言いやすく、議員さんの意見を聞くことが出来、とても良い機会となりました。

○とてもフレンドリーに話せたことがまず1番良かった。「大学で投票を行う」ことは自分でも考えたことがなく、ナイスアイデアだと思い、「QRコード」を使えば利用しやすくなることも、自分たちにとってとても良いものだと感じる事ができ、対話集会に参加して良かったと思いました。

○実際にこのような集会に参加できて議員と政治の話をする事が出来て、仕組みを知ることが出来てよかった。